



「ハッピーボックスに

想いを届けよう」

校長室前の「ハッピーボックス」。毎学期、校長先生から出されるテーマに沿った、あたたかいメッセージが続々と届きます。昨年度の三学期のテーマは「ありがとうを伝える」。卒業を前に、それまで新橋小を支えてくれた六年生に向けたメッセージが多く寄せられました。今年度、四月からのテーマは「メンバーのがんばりを応援します」。新しい友達、新しいクラス、新しい先生、そして頑張る自分へのエールが届いています。

「ありがとうを伝える」

四年 大竹 葵良
六年生、今までありがとうございました。困ったときは六年生が教えてくれてうれしかったです。ご卒業おめでとう。

四年 永田 雅樹
そう君、まさや君、りょう君、しんご君、いつも昼休みに遊んでくれてありがとう。中学校に行ってもがんばってね。

四年 西森 夢真
六年生が、いつもじゅんびとかかたづけをしてくれて、すごいなあと思いました。ありがとうございました。

五年 竹内優介・杉本勇太
クラスのみんなや先生にありがとうを伝えます。この二年間、みんなや先生に助けられました。新橋小祭では、みんなが一致団結して最高の演奏になりました。先生は、ほくたちを未来の方向へ導いてくれました。これからもみんな力で力を合わせて困難を乗り越えてい

きます。

六年 大関想土・亀田博之
ほくたちは給食を食べているとき「この学校で良かった。」と思います。新橋小の給食は栄養満点でおいしいです。栄養士の先生、調理員さん、本当にありがとうございました。これからもよろしくおねがいします。



「メンバーのがんばりを

応援します」

四年 知久 優愛
新しく入った先生方へ。新橋小はとってもいいところですよ。新橋小のよさをたくさん知ってください。

四年 秋田友葉・渡辺結衣
らんさんが、自分は使っていないタイヤを片付けていました。がんばっていてすごいなあと思いました。チーム新橋らしいな〜と思いました。

三年 小瀧 徳明
クラスのめあては「みんなで学習にとり組めるクラス」です。だから、みんなは算数の勉強をすずかにがんばっています。

三年 小野 亜依来
わたしは三年生で、四年生といっしょにダンスをやりますが、一年生から六年生の人も、ダンス以外のれんしゅうも、がんばってください。

三年 長谷川 蒼
朝の運動会のれん習の時に、六年生と五年生のおにいさん・おねえさんが、じゅんびをテキパキやっていてすごいなあと思いました。これからもうんどう会のれん習をがんばってください。

三年 渡辺 紗弥
運動会の練習で、三・四年生のみんながきょう力しておどっていて「みんなががんばっているなあ」と心の中でおうえんしています。三・四年生がんばれ！

二年 さくら口 はるか
わたしが、きゅうしよくをたべおわらなかつたとき、めいちゃんがんばれといってくれてうれしかったです。

二年 すずき めい
わたしが、べんきょうでできなかったとき、りき君とはるかちゃんが「がんばれ」といってくれてとてもうれしかったです。

一年 なかむらかずは
きょう、はじめて、ひまわりごうのほんをかりられてよかったです。

一年 かたの とうま
おともだちが、こくこの「はなのみち」のおんどくのはつびょうを、おおきなこえでがんばっていました。

